

Cuba: Advierte Esteban Lazo que ante la Covid-19 el mayor peligro es la confianza (+Foto)



Lazo Hernández (C) advirtió sobre el reto que representa la apertura al turismo internacional, a partir del 15 de noviembre venidero. Foto: @ACN_Cuba

La Habana, 12 sep (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), Esteban Lazo Hernández alertó en Matanzas sobre la necesidad de no confiarse ante el riesgo de contagio de la COVID-19.

En un intercambio con autoridades políticas y gubernamentales, el presidente del Parlamento refirió que esa occidental provincia se encuentra en una situación propicia para que se resquebraje la percepción de peligro, debido a la disminución de casos en los últimos 15 días (96 como promedio) .

"Resulta imprescindible trabajar ahora con la misma intensidad que cuando se diagnosticaban tres mil casos en una jornada, en julio anterior, porque la epidemia toma auge ante el más mínimo descuido", apuntó Lazo Hernández.

Durante el diálogo, también por videoconferencia con representantes de los 13 municipios matanceros, el presidente del legislativo advirtió, además, sobre el reto que representa para el territorio la apertura al turismo internacional, a partir del 15 de noviembre venidero.

Foto: John Vila Acosta

Image not found or type unknown

El alto dirigente analizó otras temáticas relacionadas con el funcionamiento de los órganos del Poder Popular en la provincia y la importancia de acompañar la labor del delegado, considerado la base del sistema político en la nación caribeña.

Lazo Hernández visitó la circunscripción ocho, Carbonera, perteneciente al Consejo Popular Canímar, donde se ejecuta un grupo de acciones vinculadas con el programa de apoyo integral comunitario, entre ellas la ayuda a vulnerables, solución de planteamientos envejecidos y el completamiento de las estructuras de las organizaciones de masas.

En la Central Termoeléctrica 'Antonio Guiteras', mayor y más eficiente bloque unitario en Cuba, el jefe del Parlamento enfatizó en la relevancia que esta adquiere en el contexto energético actual, signado por el déficit de generación debido a averías en varias unidades del país. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269930-cuba-advierde-esteban-lazo-que-ante-la-covid-19-el-mayor-peligro-es-la-confianza-foto>



Radio Habana Cuba